Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 163 m2
Référence 405
Prix 1250 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120
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Maisons &
APPARTEMENTS

A Sainte-Maxime, dans quartier prisé et recherché, sur terrain de 1600 m2, villa sur
3 niveaux comprenant : - rez-de-jardin : une salon avec séjour avec cheminée a
I'étahnol donnant sur un jardin, une cuisine ouverte avec arriére cuisine, un wc avec
lave-mains. - en rez-de-chaussée : 3 chambres avec placard, une salle de bain et
un wc séparé. - a l'étage : une chambre de maitre donnant sur une terrasse
tropezienne, une salle de bain avec wc. Atelier et cave. Garage. Piscine carrelée

avec cuisine d'été, wc et lave mains. Tres belle vue dégagée - Sud ouest

In Sainte-Maxime, in a popular and sought-after area, on 1600 m2 of land, villa on

3 levels comprising: - garden level: a lounge with living room with ethanol fireplace
overlooking a garden, an open kitchen with back kitchen, a toilet with washbasin. -
on the ground floor: 3 bedrooms with closets, a bathroom and a separate toilet. -
upstairs: a master bedroom opening onto a Saint-Tropez terrace, a bathroom with
we. Workshop and cellar. Garage. Tiled swimming pool with summer kitchen, WC

and washbasin. Very nice open view - South West

AGENCE KARINE IMMOBILIER
4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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